

Fakultas Biologi UGM Gelar Upacara Dies Natalis Ke-66

Monday, 20 September 2021 WIB, Oleh: Ika



Fakultas Biologi UGM menyelenggarakan acara puncak peringatan Dies Natalis ke-66, Senin (20/9) secara daring dan luring terbatas. Puncak peringatan Dies Natalis diisi dengan Rapat Terbuka Senat Fakultas antara lain penyampaian Laporan Tahunan Dekan Fakultas Biologi UGM tahun 2021 dan Orasi Ilmiah.

Dekan Fakultas Biologi UGM, Prof. Dr. Budi Setiyadi Daryono, M.Agr.Sc., saat menyampaikan berbagai pencapaian dan prestasi yang diraih Fakultas Biologi UGM dalam satu tahun terakhir. Salah satu pencapaian bidang akademik dan kemahasiswaan yakni dari program sarjana berhasil meraih akreditasi Internasional ASIIN dari Jerman yang berlaku mulai tanggal 23 Maret 2018 sampai dengan 30 September 2023. Akreditasi ASIIN yang diperoleh menjadikan program studi sarjana setara dengan Level 6 European Qualification Framework for Life Long Learners (EQF LLL). Pada tahun 2019, Program Magister Biologi memperoleh sertifikasi AUN-QA yang berlaku mulai 10 Mei 2019 sampai dengan 9 Mei 2024.

"Program Magister Biologi Fakultas Biologi UGM merupakan Program Magister di bidang Biologi yang pertama di Indonesia yang memperoleh sertifikasi AUN-QA," ungkapnya.

Dalam rangka menindaklanjuti capaian akreditasi internasional ASIIN Fakultas Biologi UGM membuka International Undergraduate Program (IUP) pada tahun 2019. Sementara pada Program Doktor mulai tahun 2018 telah merintis dan menyelenggarakan Joint Doctorate Degree Program dengan The Graduate School of Integrative Biology, the University of Montpellier, France.

Sementara itu dalam upaya mendukung program Merdeka Belajar Kampus Merdeka pada semester

genap TA 2020/2021 Fakultas menawarkan Program Penelitian MBKM yang diikuti oleh 42 mahasiswa 17 dosen dan 11 mitra, dan Program Pengabdian kepada Masyarakat MBKM yang diikuti oleh 59 mahasiswa, 21 dosen dan 11 desa mitra. Kedua program tersebut dilaksanakan dengan kerja sama mitra dan dilaksanakan secara bauran.

Berikutnya di bidang penelitian, pada tahun 2021 ini hampir semua dosen Fakultas Biologi UGM memiliki hibah penelitian baik yang berasal dari dana internal Fakultas Biologi maupun dana eksternal dari Kemenristek/ BRIN atau dari mitra kerja sama. Jumlah penelitian pada tahun ini sebanyak 116 judul senilai Rp5.747.960.777.

Lalu, dari bidang publikasi Fakultas Biologi UGM berhasil meningkatkan jumlah publikasi di jurnal nasional maupun jurnal internasional. Terdapat 18 judul publikasi yang diterbitkan pada jurnal nasional terakreditasi yang melibatkan 17 dosen sebagai penulis serta 74 judul publikasi pada jurnal internasional yang melibatkan sebanyak 42 dosen sebagai penulis. Sementara sebanyak 9 dosen menjadi penulis dalam 10 judul prosiding internasional.

Budi memaparkan dalam bidang Pengabdian kepada Masyarakat, Fakultas Biologi berhasil meningkatkan kegiatan pengabdianannya. Selama periode Januari-Agustus 2021 terjadi peningkatan kegiatan dengan total 231 kegiatan.

"Jumlah ini merupakan jumlah tertinggi yang telah dicapai selama 5 tahun terakhir," tuturnya.

Usai laporan dekan turut disampaikan orasi ilmiah oleh Rektor UMS, Prof. Dr. Drs. Sofyan Anif, M.Si. Ia memaparkan orasi ilmiah berjudul Penguatan Konsep Biologi dalam Pengembangan Kurikulum Berbasis MBKM.

Penulis: Ika

Berita Terkait

- [Anjongsana Purna Tugas Fakultas Biologi](#)
- [Fakultas Teknologi Pertanian UGM Gelar Peringatan Dies ke-47](#)
- [Pembukaan Dies Natalis ke-58 Fakultas Biologi](#)
- [Rayakan Dies Natalis, Fakultas Biologi Siap Wujudkan Pendidikan Biologi Tropika Unggul](#)
- [Fakultas Biologi UGM Gelar Upacara Dies Natalis Ke-66](#)